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Acta de la Reunión de la Asamblea General de la Asociación Española de Economía 
(11/12/2020) 

 
 
A las 18:50 del viernes, 11 de diciembre de 2020, empieza la reunión virtual de la Asamblea 
General de la Asociación Española de Economía con la asistencia de 32 socios y con el 
siguiente orden del día: 
 
Orden del día 

1. Aprobación del acta anterior. 

2. Informe del Presidente. 

3. Informe sobre European Job Market, y toma de decisión sobre la 
incorporación de los estudiantes participantes como socios de la Asociación. 

4. Elecciones a Vicepresidente segundo y vocales. 

5. Informe del editor de SERIEs-Journal of the Spanish Economic Association.  

6. Informe económico 2020 y aprobación del presupuesto para 2021. 

7. Aprobación de las cuotas de miembro y del SAEe 2021. 

8. Propuesta de sede del SAEe 2022. 

9. Nuevos miembros de honor. 

10. Ruegos y preguntas. 

 

1. Aprobación del acta anterior.  

Se aprueba por unanimidad el acta de la anterior reunión de la Asamblea General de la 
Asociación Española de Economía. 

 

2. Informe del Presidente.  

El Presidente, David Pérez Castrillo, informa de diferentes cuestiones relativas a la Asociación 
Española de Economía: 

a. Organización del SAEe 2020. El Presidente comenta que pese a tener todo organizado 
para la celebración presencial de esta edición de SAEe en Salamanca, en septiembre el 
Comité Ejecutivo de la Asociación, el coordinador del comité científico y la coordinadora del 
comité organizador decidieron de forma conjunta que la situación de la pandemia 
COVID19 aconsejaba moverse a la celebración online. Se decidió reducir el evento sólo a 
las sesiones de estudiantes y a la mesa redonda y la conferencia plenaria organizada por 
el Comité de Educación. También se decidió que la cuota de participación sería de cero 
euros para los no ponentes, aunque era necesario ser socio de la Asociación para 
inscribirse, y la cuota sería de 175 euros para los ponentes. Ahora bien, todos los 
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ponentes fueron finalmente becados con la aportación recibida del patrocinio de la 
Fundación Ramón Areces. 

El presidente quiere agradecer al comité organizador de Salamanca por la gran flexibilidad 
dada para la toma de esta decisión. 

La decisión de cambio de formato se tomó con las decisiones de aceptación de trabajos 
tomadas pero antes de comunicarlas, dado que se consideró que si se suspendían las 
sesiones regulares era más conveniente no comunicar las decisiones de aceptación de los 
trabajos presentados a las sesiones regulares. 

En segundo lugar, agradece la excelente labor de Juan Moreno Ternero (coordinador del 
comité científico) y de los otros  miembros del Comité Científico. El trabajo de este comité 
ha sido particularmente desagradecida este año, ya que ha tenido que gestionar y evaluar 
todos los trabajos enviados aunque al final sólo se hayan mantenido las sesiones de 
estudiantes. 

En esta edición del SAEe se han recibido un total de 332 trabajos: 219 (253 en 2019) para 
las sesiones regulares y 113 (89 en 2018) para las sesiones de estudiantes. Como se 
mencionó anteriormente se cancelaron las sesiones regulares y se mantuvieron las 
sesiones de estudiantes. En concreto, se aceptaron 64 trabajos para las sesiones de 
estudiantes. Tras descontar los trabajos retirados por sus autores, finalmente se 
presentaron 62 trabajos. El presidente informa que el comité científico ha resaltado la alta 
calidad de los trabajos presentados. 

En este punto, Rosa Ferrer pregunta si se ha detectado el origen de los problemas de 
conexión que se produjeron al inicio de las sesiones. Esta detección será importante por si 
tenemos que repetir la experiencia de sesiones online en el futuro. El secretario explica 
que el problema se debió al hecho de haber comprado las cuatro licencias en una sola 
cuenta. Esto hizo que tres de las sesiones dependiesen del funcionamiento de la sesión 
asociada a la licencia central. Si se entraba antes en alguna de aquellas sesiones al iniciar 
la sesión de la licencia central forzaba el cierre de las otras. En el futuro será mejor 
comprar cada licencia con una cuenta distinta. 

b. SAE Ph.D. School 2020. El comité organizador formado por el Presidente Saliente, el 
Vicepresidente Segundo y el Presidente del Comité de Educación, decidió cancelar la 
edición de este año, y posponerla al año 2021. En todo caso, se resalta que  se recibieron 
más de 30 solicitudes, lo cual muestra que es una actividad atractiva. 

El programa de 2021 será el mismo de 2020, por lo que el presidente de la Asociación 
agradece la disponibilidad y las facilidades mostradas por los dos ponentes, Stephen 
Hansen (Imperial College Business School) and David Rossell (Universitat Pompeu Fabra). 
También se informa que, con independencia de la evolución de la pandemia COVID19, la 
edición 2021 siempre se celebrará, bien de forma presencial u online, porque se entiende 
que dos años sin celebrarla no sería conveniente para su supervivencia. 

c. Estado de SAEe 2021. La próxima edición del SAEe se celebrará en Barcelona de forma 
simultanea con el European Job Market y el Econometric Winter Meeting, del jueves 16 al 
sábado 18 de diciembre de 2021, organizada por la Universitat de Barcelona. El 
responsable del comité local será Xavier Raurich y el Comité Científico estará coordinado 
por Juan Carlos Conesa. Las tareas de organización van en buen camino, aunque algunos 
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detalles están condicionados a la evolución de la Pandemia COVID19 y de las medidas 
sanitarias. 

d. Comités de la AEE. El Presidente informa de que la actividad de los cuatro comités de la 
AEE ha sido baja por culpa de las medidas sanitarias decretadas debido a la Pandemia 
COVID19. Estos comités son:  

• El Comité sobre la Situación de la Mujer en la Economía (COSME). Este comité 
ha cancelado su workshop anual, y ha decidido prorrogar un año todo su consejo 
de dirección.  

• El Comité de Economía Industrial. Este comité ha cancelado las  Jornadas de 
Economía Industrial, y traspasar su celebración al año 2021 con el mismo 
programa y la misma sede inicialmente establecidos para 2020. El comité ha 
decidido que en 2021 se celebrará seguro las Jornadas, aunque la situación de la 
pandemia obligase ha celebrarlas online. Por último el comité también ha 
decidido mantener la composición del consejo de dirección en el año 2021. 

• El Comité de Educación en Economía. Este comité ha organizado la conferencia 
plenaria de SAEe y ha mantenido la convocatoria de los premios TFG. Esta 
convocatoria ha vuelto a ser un éxito con 35 trabajos presentados en 
representación de otros tantos centros. El presidente informa que a partir del 
año que viene se concederá diploma a todos los trabajos presentados porque se 
entiende que debe ser reconocido el hecho de que hayan sido seleccionados por 
sus centros para representarlos en la fase final. Finalmente, el presidente 
informa que se han cumplido los tres años de mandato de Pedro Rey Biel como 
presidente de este comité, por lo que la Junta Directiva de la Asociación ha 
aprobado nombrar a Ana Moro Egido como nueva presidenta. El presidente de la 
Asociación agradece el papel desarrollado por Pedro Rey durante estos tres años 
de mandato. 

• El Comité de Fechado del Ciclo Económico Español. El presidente comunica que 
este comité ha reavivado e intensificado su actividad. Además, informa que se 
han cumplido los tres años de mandato de Juan Rubio como presidente de este 
comité, por lo que la Junta Directiva de la Asociación ha aprobado nombrar a 
Máximo Camacho como nuevo presidente. El presidente de la Asociación 
agradece el papel desarrollado por Juan Rubio durante estos tres años de 
mandato. 

e. Premio SERIEs 2020. Este año se ha fallado la cuarta edición del premio al mejor 
artículo publicado en SERIEs durante el período 2016-2019. El jurado, compuesto por 
Luisa Fuster, Klaus Desmet y Maia Güell, ha otorgado el premio a Joan Llull por el artículo 
titulado ““Understanding international migration: evidence from a new dataset of bilateral 
stocks (1960–2000)” y publicado en el número 2 del volumen 7 en junio de 2016. El 
presidente informa que la placa conmemorativa será entregada en la Presidential Address 
del SAEe 2021. 

f. Mesa Redonda sobre el Premio Nobel de Economía 2020. El Presidente informa de la 
organización por parte de la AEE, el pasado 19 de noviembre, con el patrocinio de la 
Fundación Ramón Areces, de una mesa redonda con el título “Subastas: La ciencia básica 
al servicio de la gestión pública y privada”, en la que se discutieron las contribuciones de 
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los Premio Nobel de Economía 2020: Paul R. Milgrom y Robert B. Wilson. Este año la mesa 
redonda no fue presencial sino retrasmitida online por la situación de la Pandemia del 
COVID19. Fue organizada y moderada por la Vicepresidenta primera de la Asociación, 
Luisa Fuster. Participaron como ponentes Juan José Ganuza (Universitat Pompeu Fabra) y 
Ángel Hernando-Veciana (Universidad de Durham). 

g. Participación en COSCE. En este año se ha intensificado la participación activa de la 
Asociación dentro de la Confederación de Sociedades Científicas de España. En primer 
lugar, se han respaldado varios manifiestos que COSCE ha emitido a favor del desarrollo 
de la ciencia en España. En este punto, Samuel Bentolila manifiesta su satisfacción por el 
cambio de postura del Comité Ejecutivo de la Asociación en cuanto al papel que ésta debe 
tomar como lobby pro ciencia. 

En segundo lugar, la Asociación ha contribuido directamente a las Jornadas sobre 
Sociedades de COSCE. El tema central de las jornadas este año fue el Planeta y el cambio 
climático. La Asociación a promovido la ponencia de María Loureiro (Universidad de 
Santiago de Compostela), título “La economía del cambio climático”. El presidente 
agradece a María Loureiro su participación en nombre de la Asociación en las jornadas. 

Finalmente, el presidente informa que la Comisión Ejecutiva ha decidido presentar una 
candidatura  a la Junta Directiva de COSCE cuando se habrá el período de elecciones. 

h. Página web. A lo largo de este año se han realizado varios trabajos para mejorar la 
página web de la Asociación. En concreto se han realizado las tareas de migración a un 
nuevo servidor, lo cual ha mejorado mucho la velocidad y resolución de la página. 
También se ha estado trabajando en el diseño de una página más atractiva y funcional. La 
organización de la celebración virtual del SAEe 2020 ha paralizado estas tareas, pero se 
espera finalizarlas a principios del año que viene. 

i. Agradecimientos. En primer lugar, el Presidente agradece la importante contribución a la 
AEE del Presidente Saliente, Nezih Guner, así como la de los tres miembros de la Junta 
Directiva que finalizan este año su mandato, Rosa Ferrer, Xavier Raurich y Pedro Rey Biel.  

En segundo lugar, el presidente comenta que 2020 ha sido un año difícil, en el que se han 
tenido que tomar muchas decisiones extraordinarias, por lo que agradece el papel y la 
disponibilidad de todos los miembros de la Comisión Ejecutiva, que se ha tenido que reunir 
muchas veces.  En particular, destaca el papel de Nezih Guner, quien ha asumido muchas 
tareas por encima de las establecidas para el Presidente Saliente, y de Jaime Alonso por 
su labor de coordinación y gestión de la agenda. 

 

3. Informe sobre European Job Market, y toma de decisión sobre la 
incorporación de los estudiantes participantes como socios de la 
Asociación. 

La Vicepresidenta Segunda, Luisa Fuster, como representante de la Asociación en el comité 
organizador del European Job Market, informa que la edición de 2020 será totalmente online y 
que el comité proporciona la plataforma virtual y la coordinación entre candidatos e 
instituciones. La Asociación Española de Economía es la encargada de organizar el workshop 
“What is Next? Tips for a Junior Faculty in Economics”, con la participación de Antonio Cabrales 
(Universidad Carlos III De Madrid), Rachel Griffith (IFS y University of Manchester) y 
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Alessandro Ruggieri (University of Nottingham). 

Luisa también presenta a debate y votación el acuerdo que el comité organizador del EJM ha 
tomado sobre que los estudiantes registrados en el mercado puedan optar a ser socios por una 
año de la las tres asociaciones responsables (EEA, RES y AEE) sin abonar cuota. Apunta que, 
por coherencia, esta decisión se haría extensible a aquellos estudiantes que participan como 
ponentes en el SAEe. 

El presidente de la Asociación abre el debate diciendo que el peligro de esta decisión es que el 
importante incremento que se pueda producir en el número de socios pueda alterar el 
resultado de las elecciones. Sin embargo, él cree que esto no debería ser así porque en las 
elecciones se elige entre una lista de candidatos que una comisión ha propuesto, y en la que 
se entiende que todos son buenos candidatos. 

Intervienen Rafael Repullo, Enrique Santana y Jordi Massó para manifestar que ellos tampoco 
ven ningún efecto sobre el proceso de elecciones y, por el contrario, ven positiva esta medida 
para incrementar la visibilidad y capacidad de captación de fondos de la Asociación. 

Samuel Bentolila muestra sus dudas sobre el hecho de que esta medida suponga la existencia 
de dos grupos de socios, unos que abonan cuota y otros que no, pero con los mismos 
derechos. Se plantea si no sería conveniente restringir el derecho de voto a aquellos que no 
abonan cuota. El presidente rebate que esta distinción es muy peligrosa y quizás requeriría un 
cambio de estatutos. Por ello propone que probemos un par de años para ver que 
consecuencias tiene. 

Finalizado el debate, la asamblea aprueba por asentimiento la propuesta de que los 
estudiantes registrados en el EJM y los participantes como ponentes en el SAEe sean socios de 
la Asociación por un año sin abonar cuota. 

 

4. Elecciones a Vicepresidente segundo y vocales.  

El secretario informa que las elecciones de la AEE tuvieron lugar entre el 18 de noviembre y el 
4 de diciembre del 2020. El índice de participación fue del 49,11% de los 224 socios, algo 
superior al del año anterior. El Comité de Nominaciones, presidido por Nezih Guner (Presidente 
Saliente) ha estado formado por David Pérez Castrillo (Presidente), los vocales de la Junta 
Directiva Antonia Díaz y Ana Moro Egido, y los Ex-Presidentes Olympia Bover y Alfonso 
Novales. 

El resultado de estas elecciones ha sido el siguiente: 

• Vicepresidenta Segunda: Natalia Fabra. 

• Vocales: Máximo Camacho, Libertad González y Joan Llull. 

Por lo tanto, la composición de la Junta Directiva de la AEE en 2021 será la siguiente:  

• Presidenta: Luisa Fuster 

• Vicepresidente Primero: Vicente Cuñat 

• Vicepresidenta Segunda: Natalia Fabra 

• Presidente Saliente: David Pérez Castrillo 

• Vocal: Máximo Camacho 
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• Vocal: Elena Del Rey  

• Vocal: Antonia Díaz 

• Vocal: Libertad Gónzalez 

• Vocal: Joan Llull 

• Vocal: Mónica Martínez Bravo 

• Vocal: Ana I. Moro Egido 

• Vocal: Joel Sandonis 

• Vocal: Carolina Villegas 

• Secretaría y Tesorería: Jaime Alonso Carrera 

 

Por último, el Presidente agradece a Nezih Guner su labor como Presidente del Comité de 
Nominaciones, al resto de los miembros de dicho comité, y a todos los candidatos, elegidos y 
no elegidos, por su disposición a colaborar en las tareas de la AEE.  

Samuel Bentolila pregunta por qué no se ha anunciado por correo electrónico a todos los 
socios del resultado de la elecciones, tal y como se ha hecho en años anteriores. El secretario 
dice que el anuncio se hará la semana siguiente porque se ha preferido esperar a informar a la 
Junta Directiva. Samuel Bentolila insiste en que no es necesaria esta espera y ruega que el 
futuro se informe inmediatamente después del cierre de las elecciones. 

 

5. Informe de la editora de SERIEs.  

Virginia Sánchez, como Editora de la revista SERIEs, presenta los puntos más destacables del 
informe presentado a la AEE. 

a. Se ha producido un ligero descenso en el índice de impacto de la revista en JCR. En 
2019 este índice de impacto ha pasado del 0,833 al 0,719, lo que la sitúa en el cuarto 
cuartil (300/371). Por otro lado, la revista aparece como Q1 en el Scimago Journal 
Report y en CiteScores. Finalmente, el Article Influence Score es del 0,429 (217/371. 

b. SERIEs ha recibido 93 nuevos artículos durante el año 2020, que es un número inferior 
al que se recibió durante el año 2019 (152 trabajos), aunque por encima de la media 
anual durante la vida de la revista. Ahora bien, este descenso no ha supuesto una caída 
en la calidad de los trabajos recibidos, porque fundamentalmente se han perdido 
trabajos de muy baja calidad. 

c. De los 92 artículos que se enviaron, 90 de ellos ya recibieron una primera decisión: 81 
fueron rechazados, 4 se hallan en proceso de revisión y 5 fueron aceptados. 

d. La mayor parte de los trabajos recibidos son de autores en instituciones españolas 
(33%), seguidos por autores en instituciones asiáticas (30%), y de autores en 
instituciones europeas (12%). 

e. En estos momentos hay dos números especiales en marcha: 

1. Número especial sobre Economía de la Transición Energética editado por Natalia 
Fabra (Universidad Carlos III de Madrid) y Xavier Labandeira (Universidade de 
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Vigo), y que se publicará en junio de 2021. El período de envío de trabajos se 
cerró el 15 de Julio de 2020. Sólo hay 3 trabajos aceptados, por lo que los 
editores han invitado a algunos de los especialistas en el tema a enviar trabajos, 
con lo que se espera poder completar el número con 5 o 6 artículos. 

2. Está abierto el plazo de envío de trabajos para el número especial dedicado a 
Juan José Dolado. El número está siendo editado por Evi Pappa (Universidad 
Carlos III de Madrid) and Laura Mayoral (IAE-CSIC). El período de envío se 
cierra el 15 de febrero de 2021 y el número será publicado en 2022. 

f. La Directora Editorial de las revistas en Economía de Springer ha informado que la 
empresa Clarivate, responsable del índice de impacto JCR, empieza a tomar como 
requisito necesario para que una revista sea incluida en el índice que se publiquen como 
mínimo 20 artículos al año, por lo que su incumplimiento puede suponer la expulsión 
del índice. Este requisito es muy exigente para SERIEs, por lo que parece necesario un 
esfuerzo por parte de todos para aumentar el número de trabajos recibidos de calidad. 

g. Springer ha decidido retrasar la publicación de los números 3 y 4 de Agosto a 
Septiembre y de Noviembre a Diciembre, respectivamente. Rafael Repullo pregunta cuál 
es la razón de esta decisión. Opina que el retraso a diciembre del cuarto número tendrá 
unas consecuencias negativas sobre el índice de impacto de la revista. Virginia Sánchez 
dice que ésta es una imposición de Springer, quién no ha ofrecido ninguna explicación. 
Ahora bien, el hecho de que ahora los trabajos aceptados estén disponibles online de 
forma rápida debería amortiguar el efecto sobre el índice de impacto. Nezih aclara que 
esto es cierto si los artículos aceptados tienen asignado un código DOI de forma rápida. 

h. Manuel Bagues cesa como Co-editor por finalización de los dos períodos de mandato. El 
presidente de la Asociación informa que la Junta Directiva ha elegido, según el 
procedimiento establecido, a Caterina Casamiglia, la cual ha aceptado la nominación, 
como nueva Co-Editora. 

1. Dejan el Consejo Editorial por cese de mandato Irma Clots-Figueras, Klaus Desmet, 
Diego Puga y Mar Reguant. El Consejo Editorial ha elegido como sustitutos a Mónica 
Martínez-Bravo, Joan Monras, Claudia Robles-García y Ludo Visschers. 

El presidente cierra este punto del orden del día informando que Virginia finaliza a 31 de 
diciembre su primer mandato de tres años como editora jefa, y que la Junta Directiva ha 
acordado renovar su mandato por tres años más. También informa que el 31 de diciembre de 
2021 finaliza el segundo período del mandato de Juan Moreno Ternero como co-editor. A lo 
largo del año se abrirá el procedimiento establecido para la nominación candidatos a la 
sustitución.  

 

6. Informe sobre los patrocinios institucionales.  

El secretario informa que la AEE ha contado con los siguientes patrocinios durante el año 2020, 
por valor de 10.000 euros cada uno: Banco de España, Fundación La Caixa y Fundación Ramón 
Areces.  

En el caso de la Fundación Ramón Areces, los fondos se destinan a financiar la asistencia de 
doctorandos a SAEe. Tanto el Banco de España como La Fundación La Caixa no condicionan el 
uso de su aportación a ninguna actividad.  
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El secretario también informa que COSME ha recibido una aportación de 1500 euros de FEDEA 
para la financiación de su Workshop. Esta cantidad ha sido incorporada al saldo bancario de la 
Asociación hasta que COSME solicite su devolución para el financiamiento de sus gastos 
organizativos. 

 

7. Informe económico 2020 y aprobación del presupuesto para 2021.  

El tesorero, Jaime Alonso, informa sobre las siguientes cuestiones:  

a) El ejercicio 2019 finalmente se ha cerrado con un resultado negativo de explotación de  
- 7.782,25 euros. 

b) Se presenta el balance de tesorería correspondiente al año 2020 hasta el día 1 de 
diciembre. El saldo bancario ha disminuido en 4.587,19 euros, de tal forma que el 
saldo de caja a 1 de diciembre de 2020 es de 123.090,18 euros, de los cuales 
16.362,74 euros están comprometidos con las Jornadas de Economía Industrial y 
1.500 euros con COSME. La caída del saldo de caja será a final de año mayor porque 
está pendiente de pago la cuota de Springer de 25.410 euros. La caída del saldo se 
explica por la realización de pagos por importe de 27.598,46 euros de gastos 
imputables al ejercicio 2019, por no haber recibido aun el ingreso de las cuotas y 
canon del SAEe 2019 por parte de Viajes El Corte Inglés, y por la caída de socios. A 1 
de diciembre el número de socios es de 95, lo que supone una caída de 113 socios con 
respecto al año anterior. Evidentemente, está caída se debe a la suspensión de las 
sesiones regulares de SAEe, lo cual también supuso la pérdida del canon por 
participante que se impone al organizador local. 

c) En cuanto a las inversiones, el secretario informa que se han mantenido las 330 
participaciones en el fondo de inversión ETF IShares MSCI EMU UCITS ETF EUR (ISI: 
IE00B53QG562), que fueron adquiridos el 18/10/2019 por un valor total de 38.553,66 
euros. El valor de estas participaciones a 1 de diciembre de 2020 es de 40.220,40 
euros, lo cual supone una rentabilidad latente del 1,69%. Es decir, aunque durante el 
ejercicio la valoración de las participaciones ha caído en 1.306,80 euros, la inversión 
mantiene una plusvalía latente positiva de 666,60 euros.  

d) Después de hacer una periodificación de ingresos y gastos, los resultados de 
explotación de la Asociación son los siguientes: los beneficios esperados para 2020 
ascienden a 152,37 euros a 1 de diciembre. 

b) Se presenta el presupuesto para el año 2021 con una estimación de ingresos de 
54.500 euros y de gastos de 59.210 euros. El tesorero informa que en la elaboración 
de este presupuesto se ha supuesto que no habrá patrocinador para la PHD School.  

La Asamblea aprueba por asentimiento el informe económico de 2020 y el presupuesto para 
2021. 

 

8. Aprobación de las cuotas de miembro y del SAEe 2021.  

Se propone a la Asamblea que se mantengan las cuotas actuales de afiliación a la AEE (80 
euros para socios regulares y 25 euros para estudiantes). Con respecto a las cuotas de 
inscripción en el SAEe 2021, la propuesta es también mantener las cuotas de la edición actual. 
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El siguiente cuadro resume los importes de dichas cuotas: 

 

Inscripción temprana (antes del 30 de octubre de 2020) 

Miembros de la AEE 220 € 

No Miembros de la AEE (incluye la cuota anual de socio de la 
AEE para 2020) 

300 € 

Estudiantes 175 € 

Inscripción tardía (después del 30 octubre de 2020) 

Miembros de la AEE 320 € 

No Miembros de la AEE (incluye la cuota anual de socio de la 
AEE para 2020) 

400 € 

Estudiantes 275 € 

 

El secretario informa que la Junta Directiva a otorgado a la Comisión Ejecutiva el poder de 
reducir estas cuotas si la situación de la pandemia actual aconsejan no celebrar la cena de gala 
en el SAEe 2021. El Presidente solicita que la asamblea refrende este margen de maniobra de 
la Comisión Ejecutiva en la aprobación de las cuotas de inscripción. 

Se aprueban ambas propuestas por asentimiento. 

 

8. Propuesta de sede del SAEe 2021.  

El Vicepresidente Segundo, Vicente Cuñat, propone que la sede del SAEe 2022 sea la 
Universidad de Valencia, y se celebre los días 15, 16 y 17 de Diciembre de 2022. El Comité 
Local estará coordinado por José Boscá y Javier Ferri, y la sede será la Fundación Universidad-
Empresa ADEIT de la Universidad de Valencia. 

La Asamblea General de la AEE aprueba la propuesta presentada por asentimiento.  

 

10. Nuevos miembros de honor.  

Siguiendo los criterios establecidos, al inicio de 2021 se nombrará Miembros de Honor de la 
Asociación Española de Economía a los miembros de la Junta Directiva que finalizan su 
mandato, Xavier Raurich y Pedro Rey Biel, y a Juan D. Moreno Ternero por su 
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contribución como responsable del Comité Científico del SAEe 2020. Nezih Guner y Rosa 
Ferrer, quienes también abandonan la Junta Directiva, ya son Miembros de Honor. 

La Asamblea General de la AEE aprueba estos nombramientos por asentimiento.  

Se retrasa la entrega de los diplomas nominativos a la próxima asamblea que se celebre de 
forma presencial. El Presidente agradece a todos los miembros de honor su dedicación a la 
AEE.  

 

11. Ruegos y preguntas.  

Se abre un turno de ruegos y preguntas por parte de los socios asistentes a la Asamblea. Se 
producen las siguientes intervenciones: 

a) Enrique Sentana ofrece la propuesta que Rafael Repullo, Bernard	Salanié	y	él	mismo	ha	
desarrollado	para	la Econometric Society para resolver los distintos casos de incapacidad 
que se puedan producir en la Comisión Ejecutiva de la Asociación. El presidente informa 
que en la anterior asamblea ya se aprobó una norma clara, pero que no ha sido 
incorporada a los Estatutos. Dado que cualquier modificación de Estatutos debe ser 
informada en el Registro de Asociaciones parece conveniente esperar a que haya 
cambios más profundos para incorporar el procedimiento de sustitución de miembros de 
la Comisión Ejecutiva. 

b) Samuel Bentolila agradece la gestión de la Comisión Ejecutiva en un año tan 
complicado como el presente, y sobre todo a Nezih Guner y David Pérez Castrillo por 
haber hecho frente a su congelación de mandato por un año adicional. 

c) Emma Moreno se suma a los agradecimientos anteriores. Lamenta que no haya sido 
posible realizar SAEe de forma presencial en Salamanca y se ofrece a poder realizarlo 
en alguna edición próxima. El presidente aprovecha para agradecer a Emma Moreno la 
enorme flexibilidad de Salamanca en la toma de decisiones sobre la celebración 
presencial u online del SAEe 2020, y promete que SAEe volverá a Salamanca muy 
pronto. 

 

Sin más asuntos que tratar, el presidente levanta la sesión a las 20.10 h. 

  

 
David Pérez Castrillo 
Presidente de la Asociación Española 
de Economía                

 
Jaime Alonso Carrera 

Secretario de la Asociación Española de 
Economía 

 
 
 


